

Amós García se sitúa en el puesto 85 de la general de motos en el Dakar después de once etapas

El único andaluz en esta edición del raid africano participa con el apoyo de la Universidad de Almería y la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte

Andalucía, 11 de enero de 2005

Amós García Cruz, único andaluz que compete en la edición de este año del Dakar, se ha situado en el puesto 85 de la clasificación general de motos, después de haber logrado en la meta de la etapa décima la 55 posición, su mejor clasificación



Amós García junto a su moto, antes de comenzar el Dakar.

desde que comenzase el raid con la etapa preliminar en Barcelona el 31 de diciembre.

El almeriense ha ido de menos a más en una carrera que se está complicando por el mal tiempo reinante a su paso por las dunas del desierto en territorio de Mauritania. Así, tras haber bajado diez puestos en la general en la localidad de Atar, afronta las seis últimas etapas de la prueba con el objetivo puesto en llegar a la meta de Dakar el próximo 16 de enero.

García se siente satisfecho hasta el momento con su actuación y espera seguir mejorando puestos en el raid. "A medida que avanza el Dakar me encuentro mejor y más a gusto, disfrutando cada vez de las especiales. Es verdad que muchos pilotos empiezan a estar bastante cansados, a medida que pasan los días y las etapas la fatiga empieza jugar malas pasadas, pero yo, hoy por hoy me encuentro en perfectas condiciones, lo cual me permite tener la moral muy alta", señaló el andaluz.

El piloto de Níjar, que vive su segunda experiencia en el Dakar después de que el año pasado no pudiera acabar la prueba, y que está acompañado por su mecánico, José Palomares, participa con el apoyo de la Universidad de Almería y de la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte.